Jaén es la provincia donde más cae el precio de los pisos usados en el mes de abril

IDEAL JAÉN

La caida más destacada de los precios a nivel nacional en los pisos usados es la registrada en Jaén, con un descenso del 2,7 por ciento respecto al mes anterior, lo que sitúa el valor del metro cuadrado en 1.746 euros, según el Indice Inmobiliario fotocasa.es.

Del resto de provincias andaluzas, destaca Málaga, con una bajada del 1,2 por ciento (2,261 euros por metro cuadrado); igual porcentaje baja en Córdoba, lo que sitúa el precio del metro cuadrado en 2.190 euros. Tras ellas, se encuentra Almería, con un descenso del 1,1 por ciento (1.941 euros por metro cuadrado); Granada, con una caída del 0,9 por ciento, hasta los 1.983 euros por metro cuadrado; Huelva, con un decremento del 0,5 por ciento (1.983 euros por metro cuadrado) v Cádiz, la única provincia donde el precio se mantuvo igual (2.172 euros por metro cuadrado).

A nivel nacional, el precio medio de la vivienda de segunda mano cerró el pasado mes de abril en 2.465 euros por metro cuadrado, lo que supone un descenso del 16,5 por ciento en relación con el mismo mes de 2007, momento en el que el precio de la vivienda alcanzó su máximo histórico. Además, el descenso interanual alcanzo el pasado mes de abril el 10,5 por ciento, la mayor caida.

Padres y madres jienenses participan en un taller para el cuidado de niños con alergia

IDEAL JAÉN

La Delegación Provincial de Salud ha informado de la celebración de un taller sobre alergia, dirigido a madres y padres de niños entre 6 y 12 años de Educación Infantil y Enseñanza Primaría de 6 centros educativos jienenses. Esta iniciativa, puesta en marcha por las delegaciones provinciales de Salud y Educación, en colaboración con la AMPAS de estos centros, situados varias localidades de

El objetivo de este taller es aumentar el conocimiento de esta enfermedad, formando para ello a los progenitores de los pequeños, además de proporcionar información sobre el autocuidado en un menor que padece alergia. El taller se realizó también el año pasado.

Los jóvenes emprendedores recibirán ayuda de empresarios

Las cámaras de comercio de Jaén y Linares han elaborado un proyecto para promocionar los sectores emergentes y atraer inversión

R. I. JAÉN

Las cámaras de comercio de Jaén y Linares han desarrollado una serie de actuaciones dentro del proyecto denominado 'Promoción económica de sectores estratégicos y emergentes de la provincia de Jaén' entre las que se incluye la creación de un 'Banco de experiencias empresariales' para que empresarios consolidados ayuden a jóvenes emprendedores «a afrontar las dudas, dificultades y retos».

El presidente de la Cámara de Comercio de Jaén, Ángel Martínez Villén, explicó ayer que todo comenzó el pasado mes de septiembre, una vez que el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio les concedió una ayuda de 78.126 euros para el desarrollado del citado proyecto, que cuenta con un presupuesto global de 195.314 euros.

Al respecto, precisó que en la convocatoria previa la Dirección General de Desarrollo Industrial decidió aunar los proyectos de reindustrialización para Soria, Teruel y Jaén, lo que hizo que las tres provincias «se comprometieran a diseñar un proyecto común ejecutado de manera consensuada y coordinada». El proyecto surge con el fin de apoyar a los sectores con un «importante potencial de crecimiento y desarrollo», atraer nuevas inversiones, mejorar la gestión de las empresas y promocionar nuevas iniciativas

Martínez detalló que, a tal efecto, las cámaras de Jaên y Linares

El presupuesto total del proyecto que se desarrollará supera los 300.000 euros han desarrollado de forma conjunta y en sus respectivos ámbitos cuatro actuaciones planteadas en el provecto.

Actuaciones

Se elaborará un estudio para la identificación de sectores estratégicos de la provincia, refiriéndose al sector proveedor de bienes y servicios del sector oleícola y al sector de energías renovables: la creación del citado banco de experiencias empresariales; la elaboración de unos diagnósticos sobre procesos de producción, recursos humanos, sistemas de gestión, comercialización, internacionalización, innovación y recursos financieros: y la creación de una herramienta interactiva de promoción del territorio jienense, que pretende atraer nuevas inversiones.

Ante estos resultados, se pidió en diciembre la continuidad de este proyecto, siendo aprobado en el pasado mes de marzo por el comité de evaluación con un presupuesto total de 353.207 euros y la concesión de una subvención por 176.603 euros.



REUNIÓN. Responsables de la Administración del Estado junto a la directora del II Plan Estratégico.

Debaten las actuaciones del Gobierno de España en el II Plan Estratégico para Jaén

R. I. JAĖN

El subdelegado del Gobierno, Fernando Calahorro, acompañado por los responsables de las distintas áreas de la Administración General del Estado en Jaén, se reunió ayer con la directora del II Plan Estratégico de la Provincia, Inmaculada Herrador, para abordar los principales proyectos y líneas de trabajo que desarrollan estos organismos en la provincia. Se tra-

ta de una primera toma de contacto para recoger las principales actuaciones del Gobierno de la Nación en este nuevo Plan.

El subdelegado ha lamentado que la Administración estatal estuviera ausente durante varios años del I Plan Estratégico, situación que se corrigió con el cambio de Gobierno tras las elecciones de 2004. También ha mostrado la disposición de los organismos del Estado en colaborar activamente con

los responsables del II Plan, como instrumento indispensable para el desarrollo de Jaén.

Por su parte Inmaculada Herrador ha destacado la necesidad de integrar en los foros de debate que se abran para analizar el Plan a las organizaciones sociales, para enriquecer las aportaciones que se hagan desde las administraciones públicas y las organizaciones sindicales y empresariales.

A esta reunión han asistido, junto al subdelegado del Gobierno, representantes de la totalidad de los organismos del Estado en la provincia. También ha tomado parte en la reunión el catedrático de la Universidad de Jaén y director del I Plan Estratégico, Antonio Martin Mesa.

Eduardo Punset participará en la primera edición de Espacioinnova en la ciudad de Jaén

IDEAL JAÉN

Eduardo Puentes, será uno de los grandes atractivos de Espacioinnova "Transferencia y Acción": un nuevo espacio exclusivo sobre innovación, concebido e impulsado por la Fundación Citoliva, que diversifica y potencia la temática de la decimocuarta edición de la Feria Internacional del Aceite de Oliva e Industrias Afines Expoliva 2009.

El escritor y divulgador científico, impartirá una Conferencia Magistral, el viernes 15 de mayo a las 11.00 horas, bajo el título 'Por qué y cómo consumimos. Los consumidores del futuro', donde expondrá las claves del comportamiento humano en el consumo actual. Una charla que promete convertirse en el momento de reflexión más importante de Espacioinnova y, por ende, de Expoliva 2009, a fin de tomar conciencia sobre el ser humano y su conducta. Cuestiones como qué condiciona nuestro consumo, cómo la propia evolución del ser humano ha determinado y determina su conducta, etc. serán los temas principales.

Abogados podrán interconectarse a través de la herramienta SIGA y la firma digital

IDEAL JAÉN

El Colegio de Abogados de Jaén ha implantado con éxito el Sistema Integral de Gestión de la Abogacia (SIGA) que permite mantener a los letrados conectados virtualmente con su colegio profesional gracias a la firma digital, con lo que ya son 39 colegios en toda España que disponen de esta herramienta.

Según informaron en rueda de prensa, la implantación de SIGA conlleva la puesta en marcha del 'Colegio Virtual', de modo que los abogados de la provincia se mantienen interconectados y pueden trabajar sin necesidad de moverse de sus despachos, «mediante un simple 'clic', ahorrándose costes y tiempo en sus gestiones. Una ventaja que en el caso de la provincia de Jaén es aún mayor, dada la dispersión geográfica de la comarca».

De este modo, el colegio se mantendrá conectado con sus delegaciones de Andújar, Linares y Úbeda, pudiendo trabajar de forma sincronizada, algo que hasta ahora resultaba imposi-